

La [COMMUNE DE SAINT QUENTIN](#) lance une vaste réorganisation de son réseau de bus, avec la modification des lignes, la modernisation du réseau et l'aménagement de nouveaux services. Les lignes seront rendues plus rapides et plus efficaces, et d'autres seront créées, comme la mise en place d'un service à la demande qui permet de demander au bus la prolongation du trajet. Un nouveau système de billetterie sera également mis en place, pour un investissement de 812 000 euros, et toute cette réorganisation sera opérationnelle en juin.